

Heiliger Gott Jesus Christus bereitet in Liebe alle seine Kinder, besonders die Verirrten, auf das Paradies vor.

Es ist zu wenig, die unreinen Geister nur so zu nennen — wir nennen sie „intelligente Bestien“, denn sie können vieles und holen sich Seelen mit ihren Lügen allezeit zu sich.

Man erkennt sie daran, dass sie keine Liebe haben und keine Früchte bringen. Sie befehlen den Menschen das Böse zu tun und das Gute zu verbieten.

Der Luzifer war schon im Paradies, aber der Heiland hat ihn hinausgeworfen, weil er den Willen des Heiligen Gottes nicht tun wollte und selbst Gott sein wollte.

Der Heiland sagte zu mir, J., vor einiger Zeit: „Du bist meine Kämpferin für die Wahrheit.“

Ich nahm es damals nicht ernst und nicht im Lichte Gottes an, als Er mir das sagte.

Heute weiß ich: Jeder soll ein Kämpfer für die Wahrheit sein — für Gott König Christus kämpfen, doch leider sind es so wenige.

Nur mit dem Heiligen Gott Jesus Christus kann ich für die Wahrheit kämpfen.

Wo seid ihr Kämpfer für die Wahrheit? Wollt ihr nicht mit mir und dem Heiland Seelen retten?

Wo sind eure Früchte des Glaubens und der Liebe?

Der unreine Geist kann sich einschleichen — als Gewohnheit, als falsche Frömmigkeit.

Jeder verdient eine zweite Chance, damit die Seele in der Liebe Gottes bleibt.

Die Seele muss gereinigt werden — sie braucht die Beichte.

Doch zur Beichte kommen sie erst, wenn sie beten und ihre Herzen für den Heiligen Gott öffnen.

In der Beichte schenkt der Heilige Gott, dass die Sünden vergeben werden.

**Heiliger Gott gibt allen Menschen sein Licht und Liebe,
weil sie nicht können und wollen kämpfen für die Wahrheit und wieder
gehören zu Ihm.**

Die Menschen von heute sind erfüllt vom weltlichen Geist.
Wie wollen sie die Liebe des Heiligen Gottes empfangen?
In dieser Zeit glauben die Menschen nur, was sie sehen — und so leben sie und sündigen weiter.
Sie sagen, sie glauben an den Heiligen Gott, aber sie tun nicht, was sein Wille ist.
Die Häresie (Irrlehre) darf nicht in deinem Herzen sein, denn sie ist Gift für die Seele.
Nur die Wahrheit darf bleiben — die Lüge ist Abscheu vor dem Heiligen Gott, sie bringt keine Früchte und kein ewiges Leben.
Man darf in keinem Fall auf Luzifer und die anderen Dämonen hören.
Alle Seelen, die gerettet werden wollen, sollen auf den Allmächtigen Heiligen Dreieinigen Gott, den Heiligen Gott Jesus Christus, unseren König und Erlöser, hören und fest vertrauen —
denn Er will allein in deinem Herzen sein.
Dann werdet ihr das Paradies erreichen.
Der Allmächtige Heilige Dreieinige Gott — Vater, Sohn und Heiliger Geist — ruft seine verirrten Kinder zurück in seine Liebe.
Du gibst den Menschen in der ganzen Welt dauerhaften Frieden, den Frieden, den Du Allmächtiger Hl. Gott, nur alleine geben kannst.
Liebe Menschen, betet täglich zu Heiligem Gott und bittet für den Frieden.
Amen.

www.gnadenvolle-gebete.de

www.gnadenvolle-gebete-und-erlebte-wunder.de

www.vater-unser.net

23.11.2023

D-Forbach, Erbersbronn
Julinjana, Bernhard und Samuel